

Liebe Familien der Blumenwiese!



Wir, das Team der Blumenwiese, verabschiedet sich nun für 2 Wochen in den Sommerurlaub.

Hinter uns allen liegen turbulente Wochen von Unsicherheit, Ängsten und Sorgen und ein Neubeginn unter ganz anderen Gegebenheiten wie noch zu Beginn des Jahres.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten, glückliche und erholsame Ferien, wenn auch sicher für viele diese Ferien dieses Jahr einmal ganz anders sein werden.

Lassen Sie die Seele baumeln und genießen Sie die Zeit und dafür haben wir noch ein paar Ideen zusammen getragen:

Spritzt mit Wasser

BAUE EINE
SANDBURG 

Singt mit den Vögeln
um die Wette

Tanzt im Regen

LASST BUNTE SEIFENBLASEN STEIGEN

Macht ein Picknick

Sammelt Steine und bemalt sie

LAUFE DURCH EINEN
SPRINGBRUNNEN

Macht eine Kissenschlacht

Bastelt einen
Papierflieger

Dreh dich im Kreis,
bis dir schwindlig ist



Einfach mal auf und davon

Bleiben Sie alle gesund!

Auf ein Wiedersehen am 25.08.2020

Ihr Team der Blumenwiese